

Sinergitas TNI-Polri di Cugenang Perkuat Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.PUBLICRELATIONS.ID

May 28, 2024 - 11:05



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang bersama TNI melaksanakan kegiatan sinergitas di wilayah hukum Polsek Cugenang pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan wujud kerjasama antara TNI dan Polri untuk menjaga keamanan dan menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi sinergitas yang terjalin antara TNI dan Polri di wilayah Cugenang. Kolaborasi ini sangat penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara efektif dan efisien," ungkap Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, personel Bhabinkamtibmas dan anggota TNI melakukan patroli bersama di beberapa titik rawan kejahatan dan lokasi strategis lainnya. Mereka juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, memberikan penyuluhan tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi dari masyarakat.

Kapolsek Cugenang menegaskan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri adalah salah satu kunci utama dalam menciptakan keamanan yang solid dan berkelanjutan. "Dengan adanya kerjasama yang baik antara TNI dan Polri, kami dapat lebih cepat dan tanggap dalam menghadapi setiap potensi gangguan keamanan. Kami berharap masyarakat juga mendukung penuh upaya ini dengan tetap waspada dan aktif melaporkan hal-hal mencurigakan di lingkungan mereka," tambahnya.

Masyarakat Cugenang menyambut baik kegiatan ini dan merasa lebih aman dengan hadirnya personel TNI dan Polri yang bersinergi dalam menjaga keamanan wilayah. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang kondusif dan harmonis.

Kapolres Cianjur juga menambahkan bahwa kegiatan sinergitas TNI-Polri akan terus ditingkatkan dan dijalankan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur. Sinergitas ini adalah salah satu upaya nyata kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," tutupnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan merasa terlindungi oleh kehadiran TNI dan Polri yang selalu siap menjaga keamanan wilayah. Dukungan dari seluruh elemen masyarakat sangat diperlukan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban yang lebih baik di masa mendatang.